Erratum

G. Strauss¹, S. Schaller², I. Gollnick³, T. C. Lueth⁴

Laryngo-Rhino-Otol 2013; 92(10): 655-662; DOI: 10.1055/s-0033-1345208

Instrumentennavigation in der endonasalen Stirnhöhlenchirurgie: Gibt es eine Operation unter "reiner Navigationsführung"?

In Heft 10/13 der Laryngo-Rhino-Otol wurde in der Originalarbeit

Instrumentennavigation in der endonasalen Stirnhöhlenchirurgie: Gibt es eine Operation unter "reiner Navigationsführung"? die Institution eines Mitautors falsch zugeordnet.

Die Institutionen müssen so zugeordnet sein: G. Strauss¹, S. Schaller¹, I. Gollnick², T. C. Lueth³

- ¹ ACQUA Clinic, Department of ENT, Leipzig
- ² International Reference and Development Centre for Surgical Technology, Leipzig
- ³ Lehrstuhl für Mikro- und Medizingerätetechnik (MiMed), Technische Universität München, Garching b. München

Dieser Artikel ist ein Erratum zum Beitrag:

Instrumentennavigation in der endonasalen Stirnhöhlenchirurgie: Gibt es eine Operation unter "reiner Navigationsführung"? Laryngo-Rhino-Otol 2013; 92(10): 655-662; DOI: 10.1055/s-0033-1345208